

Aventaja Delfina en redes: Morena

REDACCIÓN

La precandidata por Morena, Delfina Gómez Álvarez va adelante en redes sociales en comparación con la aspirante de la alianza PRI-PAN-PRD-NA, señaló Higinio Martínez Miranda, delegado especial de Morena para el proceso electoral a la Gubernatura mexiquense.

A dos semanas de iniciada la precampaña para la elección a la gubernatura del Estado de México, Martínez Miranda explicó que una revisión a las cuentas de Facebook y Twitter determinó que la cuenta oficial de Facebook de Gómez Álvarez tiene 43 mil seguidores, mientras que la de Twitter registra 144.7 mil seguidores.

En entrevista, detalló que la precandidata de la alianza PRI-PAN-PRD-NA, tiene en Facebook 71 mil seguidores y en Twitter 13.3 mil seguidores.

Es decir, puntualizó, que también en redes sociales la precandidata de la Cuarta Transformación va arriba con una diferencia de más de 240 mil seguidores en Facebook y de más de 30 mil en Twitter.

IMPACTO

LA CUENTA oficial de Facebook de Gómez Álvarez tiene 43 mil seguidores y la de Twitter 144.7 mil.

"La mayoría de los mexiquenses conocen a la maestra Delfina y saben de su sencillez y don de gente, por ello no sólo en las visitas que ha realizado a diversos municipios de la Zona Oriente, el Valle de México y el Valle de Toluca, plática y escucha a militantes y simpatizantes de Morena, quienes le demuestran su cariño, sino también en las redes sociales", indicó el delegado especial de Morena para el proceso electoral.

Sostuvo que a través de esas dos plataformas miles de mexiquenses y vecinos de otras entidades, incluso de otros países, conocen las actividades de precampaña de la maestra.

Martínez Miranda reconoció que él no era muy afecto a las Redes Sociales, pues



CORTESÍA MORENA

Revisaron las cuentas de Facebook y Twitter.

está acostumbrado al trato directo con la ciudadanía, sin embargo, dijo que con el paso de los años se ha percatado de la importancia de estas herramientas digitales, de ahí que utiliza esas plataformas para dar a conocer la mayoría de actividades que lleva a cabo y también comparte los eventos de Delfina Gómez.

Ante ello, hizo una invitación a los ciu-

dadanos a seguir las cuentas de la precandidata por Morena, Delfina Gómez Álvarez en Facebook: Delfina Gómez Álvarez y en Twitter @delfinagomez.

Cabe destacar que ambas plataformas son las más importantes en el ámbito social digital pues suman a millones de personas como usuarios, tanto a nivel nacional como en todo el mundo.